



Nomos

Digitalisierung der deutschen Streitbeilegungslandschaft



Digitalisierung der Streitbeilegung

Der Einsatz technibasierter Streitbeilegungsinstrumente in Deutschland

Von Dr. Tamara Deichsel

2022, 398 S., brosch., 112,- €

ISBN 978-3-8487-8901-6

(Datenrecht und neue Technologien, Bd. 3)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8901-6

Gegenstand des Werkes ist Entwicklung eines Gesamtkonzepts für die Digitalisierung der deutschen Streitbeilegungslandschaft, wobei die staatliche Ziviljustiz, die außergerichtliche Streitschlichtung und die Streitbeilegungsverfahren im Online-Handel betrachtet werden. Aus einer übergreifenden Perspektive wird untersucht, wie durch den Einsatz von technischen Instrumenten die Streitbeilegung in

Deutschland moderner und wieder attraktiver werden könnte. Mit dem Einsatz von technischen Werkzeugen in den verschiedenen Verfahrensetappen einer jeden Streitbeilegung soll nicht nur der Zugang zur Streitbeilegung erleichtert und vereinfacht, sondern ebenso aufgezeigt werden, wie dadurch eine effektive, schnelle und ressourcenschonende Streitbeilegung geschaffen werden könnte.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Digitization of the German Dispute Resolution Landscape



Digitalisierung der Streitbeilegung

Der Einsatz technikbasierter Streitbeilegungsinstrumente
in Deutschland

By Dr. Tamara Deichsel

2022, 398 pp., pb., € 112.00

ISBN 978-3-8487-8901-6

(Datenrecht und neue Technologien, vol. 3)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8901-6

The subject of this work is the development of an overall concept for the digitization of the German dispute resolution landscape, taking into account the state civil justice system, out-of-court dispute resolution and dispute resolution procedures in online commerce. From an overarching perspective, the study examines how the use of technological tools could make dispute resolution in Germany more

modern and more attractive again. The use of technical tools in the various procedural stages of any dispute resolution is not only intended to facilitate and simplify access to dispute resolution, but also to show how this could create an effective, fast and resource-saving dispute resolution.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary